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W A D R I O

Estimado Felipe:
Escuche' por TV. la noche del sábado, tú 

intervención como representante del Partido Socialista Obrero Español, y de 
verdad me agrado mucho todos los puntos tocados en la misma, y creo en mi deber 
felicitarte, si realmente se pusieran en práctica, ya que va siendo hora de 
que se conciencien las cosas en España.

Pero cuando llegastes al punto referente al aborto, como diria un 
castizo Madrileño, (y perdona por la frase) "tas pasao macho", espera lo comen-
te bajo mi punto da vista, y verás si es asi o no.

Comenzastes diciendo que a nadie le agrada que el aborto sea lega-
lizado, (poco mas o menos) pero como en España se han dado el pasado año
300.000 casos de mujeres que abortaron (ilegalmente claro), y es un hecho real 
que la sociedad lo sabe, pues lo debemos controlar, y para ello nada mejor que 
legalizarlo nosotros y asi se acabo el problema, y ya no tenemos en España
300.000 casos de abortas "no legalizados" •

Ahora yo me pregunto, ¿qué habrá que hacer con los Alcohclicos, los 
Homoxesuales, los Drogadictos, las Prostitutas, ect. ect. (que aunque no tengo 
en este momento estadicticas de los que son o se dan cada año en España, 
supongo pasan de esos 300.000 casos de abortas), por que estos también soB 
hechos reales y la sociedad sabe que lo tiene, ¿Tendremos también que legali-
zarlos como el aborto? Ya que si el aborto por ser un hecho consumado de la 
sociedad, no se nos ocurre otra cosa que legalizarlo, en el mismo caso están 
todos los mas arriba mencionados y entonces con el mismo derecho pedirán 
que sean legalizados, ¿no?

A mi modo de ver, y perdona este atrevimiento, pero me creo en 
la obligación moral de exponerlo, (y solo lo hago por una sociedad más humana) 
sería el intentar reducir esta cifra de 300.000 abortos, y concienciar a la 
sociedad para que en los próximos años se pueda reducir intentando llegar al 
mínimo posible, ya que al legalizarlo lo único que se haría es aiínentar el 
número de ellos, y en vez da 300.000 se pasarían a 400.000 o los que sean, y 
en esta misma propprcion aumentarían legalizados los Alcohólicos, las Prosti-
tutas, Drogadictos, ect, ect, ect,y entonces ¿qué sociedad vamos a crear?

Mucho me agradaría se tomara conciencia de esto que acabo de coaen- 
tar, para que tanto el ABORTO como LA PENA DE MUERTE, fueran abolidas de todas 
las Leyes Humanas,

Con mi mayor deseo que esto pueda ser una critica constructiva, y






